

Evo Morales à La Havane pour des raisons de santé



La Havane, 11 février, (RHC).- L'ex-président bolivien, Evo Morales, est arrivé ce lundi à Cuba. Une visite non-programmée pour des raisons de santé, a signalé le ministère cubain des Affaires étrangères sur Twitter.

Evo Morales a été accueilli à l'aéroport international José Martí de La Havane par Rogelio Sierra, vice-ministre cubain des Affaires étrangères.

« L'ex-président bolivien [@evoespueblo](#) est arrivé aujourd'hui à [#Cuba](#) et il a été accueilli par [@RogelioSierraD](#). D'après l'information du bureau de presse d'Evo Morales en Argentine, il s'agit d'un voyage non programmé pour des raisons de santé et son retour est prévu cette fin de semaine » signale le tweet.

Toujours sur Twitter, le chef de la diplomatie cubaine, Bruno Rodríguez, a souhaité la bienvenue au président déchu de la Bolivie : « Bienvenue à [#Cuba](#) au frère ex-président de l'État plurinational de la [#Bolivia](#), Evo Morales Ayma » a tweeté le ministre cubain.

Source : ACN



Radio Habana Cuba